



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

**DESPACHO CONGRESISTA
ROBERTO ANGULO ALVAREZ
Periodo Legislativo 2011-2016**



**FISCALIZACIÓN, SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN DE OBRAS EN
LA REGIÓN LA LIBERTAD**

Trujillo, Agosto 2013



INFORME VIAJE DE REPRESENTACIÓN CONGRESAL

I. CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES

Para la realización de los viajes de la semana de representación congresal a la circunscripción electoral de La Libertad se ha dispuesto lo siguiente:

MES DE AGOSTO		
FECHA	CIUDADES	DESCRIPCION DE ACTIVIDADES
Lunes 19	Distrito Trujillo	<ul style="list-style-type: none">✓ Se visitó las instalaciones administrativas de la Unidad Ejecutora Chan Chan, así como el Complejo Arqueológico. Además se llevó a cabo una reunión con los directivos, personal administrativo y de campo.✓ Reunión con Consejera Distrital de Julcán, Sra. Fanny Ruiz Burga para tratar asuntos relacionados a gestión municipal y problemática de la Provincia.✓ Atención personalizada a ciudadanos brindándoles asesoría legal referente a solicitudes y/o pedidos enviados al despacho, acompañados por profesionales en abogacía voluntarios de nuestro despacho.✓ Coordinaciones para reuniones con algunas autoridades representativas de la provincia de Sánchez Carrión – Distritos de Huamachuco y Curgos.
Martes 20	Distrito Huamachuco Provincia Sánchez Carrión	<ul style="list-style-type: none">✓ Reunión con el Gobernador de la Provincia.✓ Inspección referente al deterioro de la carretera que conduce a la Unidad Ejecutora Markahuamachuco.✓ Trabajo de Fiscalización: Visita inopinada a la Unidad Ejecutora Markahuamachuco. Asimismo se sostuvo una reunión con los directivos: Responsable a Cargo y el Jefe de Asesoría Jurídica.✓ Visita e inspección del Complejo Arqueológico de Wiracochapampa.



<p>Miércoles 21</p>	<p>Distrito Curgos Provincia Sánchez Carrión</p>	<p>✓ <i>Visita inopinada a la Municipalidad Distrital de Curgos, donde se llevó a cabo una reunión con el Alcalde del distrito y el Gobernador de la Provincia para tratar temas relacionados a gestión municipal, carretera, producción y comercialización de sus productos, contaminación ambiental y minería informal.</i></p>
<p>Jueves 22</p>	<p>Distrito Pueblo Nuevo Provincia Chepén</p>	<p>✓ <i>Reunión con el Alcalde Distrital de Pueblo Nuevo para tratar temas relacionados a gestión municipal: carretera, infraestructura educativa, obras de saneamiento y servicio de alcantarillado.</i></p>
	<p>Asentamiento Humano La Calera Distrito Guadalupe</p>	<p>✓ <i>Inspección de las instalaciones del Sistema de Agua Potable y obras de alcantarillado de los diversos asentamientos humanos del distrito, en compañía del Gobernador y Teniente Gobernador de la zona.</i></p>
	<p>Distrito Guadalupe Provincia Chepén</p>	<p>✓ <i>Fiscalizar junto al Alcalde Distrital la depredación del Complejo Arqueológico Farfán que se encuentra en Chérrepe.</i></p> <p>✓ <i>Visita inopinada al Colegio Santa Rosa, donde se encontró el deterioro en su infraestructura, asimismo se inspeccionó el sistema de alcantarillado y saneamiento.</i></p>
<p>Viernes 23</p>	<p>Distrito Trujillo</p>	<p>✓ <i>Visita al Instituto Educativo TECSUP, donde se trataron temas relacionados al sistema educativo que utilizan, así como la posibilidad de implementar un proyecto que permita el desarrollo agrorural de la Región La Libertad.</i></p> <p>✓ <i>Visita inopinada a la Dirección Regional de Salud, en donde se sostuvo una reunión con el Director Regional de Salud La Libertad, Dr. Henry Rebaza.</i></p> <p>✓ <i>Visita al Nuevo Hospital de Alta Complejidad – La Esperanza. Trabajo de fiscalización: En compañía del Dr. Jaime Mora, Gerente de Es Salud La Libertad, donde se visitarán las instalaciones del nuevo hospital de Es Salud que atenderá no solo al distrito de La Esperanza sino además a las ciudades de Cajamarca y Amazonas.</i></p>



II. ACTIVIDADES Y PROYECTOS

Lunes 19 de Agosto-Trujillo

✓ **09:00 – 11:00 a.m.**

Entre las primeras actividades del día, se atendieron algunas solicitudes por personal del despacho.

Posteriormente, se realizaron las coordinaciones respectivas para las visitas a los distritos de Huamachuco y Curgos en la Provincia de Sánchez Carrión.

✓ **11:30 – 1:30 p.m.**

Visita inopinada a las instalaciones administrativas de la Unidad Ejecutora Chan Chan: Reunión con directivos y personal administrativo

Siendo las 11:30 a.m. se visitaron las instalaciones administrativas de la Unidad Ejecutora Chan Chan, donde fuimos recibidos por el Dr. Henry Gayoso Paredes, Director del Proyecto Especial Chan Chan, se sostuvo una reunión en donde se trataron asuntos relacionados al desarrollo de los proyectos en investigación y restauración que tiene la Unidad Ejecutora como la Plaza Ceremonial y el Patio Nor Este del Conjunto Amurallado CHO – LAN. La problemática sobre el recorte del presupuesto para las unidades ejecutoras de la región por el Ministerio de Cultura. Asimismo manejar un trabajo organizado en conjunto en beneficio del patrimonio cultural de la Región.



*Dr. Henry Gayoso Paredes, Director del Proyecto Especial Chan Chan junto al
Congresista Liberteano Roberto Angulo Álvarez*

Se visitó el Complejo Arqueológico ubicado en la Carretera Huanchaco a 5Km, en donde se inspeccionó los proyectos antes mencionados y se conversó con los guías turísticos con el fin de atender sus solicitudes.



El proyecto Rivero se encuentra en proceso de desarrollo en la conservación de Textiles, cerámica y metales.

Asimismo se coordinó con el Jefe de la Unidad de Investigación y conservación y puesta en valor de la importancia de concertar una pequeña reunión con la Ministra de Cultura para informarle sobre el trabajo realizado de la Unidad Ejecutora.



✓ **3:00 p.m – 7:00 p.m.**

Reunión con la Consejera Distrital de Julcán, Sra. Fanny Ruiz Burga, como representante de su Provincia nos informó acerca de la problemática actual de Julcán y del trabajo en gestión municipal que se viene realizando, el cual sigue siendo escaso, por lo que solicitó la pronta visita del Congresista.

Se atendieron a todos los ciudadanos liberteños que solicitaron conversar con el Congresista a fin de atender sus pedidos, contando con el apoyo del personal



voluntario de abogados de nuestro despacho congresal en La Libertad, dándose solución a varios casos y otros pasaron a trámite para ser atendidos por la Coordinadora Parlamentaria del Despacho en La Libertad.

Martes 20 de Agosto

Como parte de la programación de semana congresal, visitamos el Distrito de Huamachuco, Capital de la Provincia de Sánchez Carrión. Entre las principales actividades del día están la reunión con el Gobernador y Teniente Gobernador de la Provincia, la visita a la Unidad Ejecutora Markahuamachuco y Wiracochapampa.

✓ **09:00 - 11:00 am**

Gobernación Provincial de Sánchez Carrión

A horas 09:00 a.m. acudimos a la Gobernación en donde nos recibió el Sr. Julio Peña Lozado, Gobernador de la Provincia de Sánchez Carrión, para tratar algunos temas acerca de la problemática que atraviesa la Provincia y que repercuten en la Región La Libertad; tales como la minería informal, el deterioro de las carreteras y la contaminación ambiental.

Además fortalecer los lazos de fraternidad para lograr un trabajo en equipo eficiente y productivo en beneficio de los liberteños.



Instantes de la reunión en compañía de algunas autoridades representativas de la ciudad.



Carretera Marcahuamachuco

Durante el trayecto a la Unidad Ejecutora Marcahuamachuco nos percatamos del deterioro de la carretera, imperfectos que puedan causar grandes daños y que imposibilitan el acceso de visita al proyecto arqueológico en mención.



Por ello, como parte de las acciones a ejecutar se preparó un oficio para dar informe de tal situación al Ministerio de Transporte y Comunicaciones, así como también a Provías Nacional y Descentralizado para dar pronta solución.



✓ 11:00 – 1:00 p.m.

Visita inopinada a la Unidad Ejecutora Marcahuamachuco - Ministerio de Cultura

Como parte del trabajo de fiscalización acudimos inopinadamente a Marcahuamachuco, uno de los patrimonios culturales más representativos de Huamachuco, donde fuimos recibidos por el responsable de la Unidad Ejecutora, el Sr. Marco Rosas Rintel.



✓ 2:00 – 4:30 p.m.

Visita Proyecto Arqueológico Wiracochapampa



El proyecto de wiracochapampa se inició hace cuatro meses, nos entrevistamos con el residente de la obra Sr. Walter Centurión y con el responsable de la investigación



arqueológica el Sr. Víctor Tufinio, quien nos indicó que se encuentran en proceso de restauración.

El Congresista se mostró satisfecho con el trabajo ejecutado hasta el momento e indicó que realizara una visita cuando se encuentre terminado para la verificación correspondiente.

Miércoles 21 de Agosto

✓ 9:00 – 12:30 p.m.

Reunión con el Alcalde y Gobernador del Distrito de Curgos, Provincia Sánchez Carrión.



Se llevó a cabo la reunión con el Alcalde Distrital de Curgos el Sr. Santos Ríos Caipo, y el Gobernador Distrital el Sr. Evergista Confesor, referente a las deficiencias que presentan el sector agrícola y, motivo por el cual la población no cuenta con un asesoramiento técnico en la siembra, producción y comercialización agrícola.

Además se realizó un pequeño conversatorio con los tenientes gobernadores del distrito, quienes manifestaron la problemática de la población referente a los programas sociales.





Jueves 22 de Agosto

✓ 9:00 a.m. – 10:00 a. m.

Visita a la Municipalidad Distrital de Pueblo Nuevo



Se realizó una inspección al Colegio Santa Rosa encontrándose en una situación preocupante, ya que las aulas no cuentan con techo y el área de educación física se encuentra en un estado crítico para los niños por el tema de seguridad y bienestar.





Se analizó y recopiló información de la problemática existente en cuanto a obras de saneamiento y alcantarillado de los distritos de Pueblo Nuevo, Guadalupe y los asentamientos humanos la Calera, el Tamarindo. Asimismo, se coordinó con las autoridades correspondientes para dar seguimiento a las acciones a ejecutar para su solución.

✓ **2:00 - 4:00 p m.**

Inspección a las instalaciones del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado del Centro Poblado La Calera-Guadalupe

Zona devastada sin electrificación y cuentan con agua solo 4hrs.



Se realizó una verificación de toda la población y asentamientos humanos del Distrito de Guadalupe en compañía del Gobernador Sr. Guillermo Díaz Sánchez y el Teniente Gobernador Centro Histórico, Sr. Julio Oliva Espinoza. Dichos lugares se encuentran en estado de abandon, puesto que los proyectos se encuentran en proceso de ejecución, no están

terminados y resueltos a la fecha



Lo más preocupante es que el proyecto se encuentra inconcluso. Se entrevistó a algunos moradores de la zona, los mismos que muestran su indignación ante tal situación. Inclusive nos entrevistamos con la Alcaldesa del Centro Poblado La Calera Teresa Montenegro y la Presidenta de Agua, la Sra. Gloria Mendoza.



✓ **5:00 p.m. – 6:30 p. m.**

Reunión en la Municipalidad de Guadalupe - Ing. Ricardo Martin Grados Martínez Jefe de Área de Pavimentación

Depredación del Complejo Arqueológico Farfán

Por otro lado, fuimos a inspeccionar en compañía del Alcalde las zonas de Chérrepe y realizamos inspección en los colegios Santa Rosa y el sistema de alcantarillado y saneamiento.



Viernes 23 de agosto

✓ **9:00 – 11:00 a.m.**

Reunión con el Director y representantes de la institución superior TECSUP

A horas 09:00 a.m. acudimos a las instalaciones de TECSUP, institución educativa que cuenta con carreras profesionales técnicas orientadas al sector agroindustrial, ingeniería y tecnología, con alta experiencia en la ciudad de Trujillo y que actualmente se encuentra trabajando con varias instituciones de educación superior y empresas quienes a través de convenios brindan oportunidades de desarrollo profesional a jóvenes que laboran. Fuimos recibidos por el Director Sr. Luis Alva González, también estuvieron presentes los Sres. Ricardo Benites Aliaga, Sub Director Tecsup Trujillo y la Srta. Carol Rondón González, Jefa de Promoción y Desarrollo Empresarial Tecsup Trujillo.

La finalidad de la reunión era ver la posibilidad de que la institución pueda realizar un proyecto de capacitación y desarrollo para los pobladores agricultores y/o ganaderos de la región de manera que puedan ser gestores de su propio negocio desde la fertilización hasta la comercialización de sus productos, asimismo realizar coordinaciones en conjunto con las Municipalidades de manera que ellos puedan ver la difusión del proyecto. El congresista sería un intermediario en la realización y ejecución. Para llevar a cabo ello, sería necesario el apoyo de otra institución estratégica que lo ejecute. La idea es establecer programas de desarrollo agro rural que sean un soporte para la Región La Libertad.

✓ **11:00 – 12:30 m.**

Inspección y Verificación de instalaciones del Hospital Regional de Trujillo

El Hospital cuenta con un área de Unidad de Cuidados Intensivos sin monitores e implementos básicos necesarios, para su correcto funcionamiento en beneficio de los pobladores.



✓ **Visita a la Dirección Regional de Salud La Libertad**



El Director Regional de Salud La Libertad, el Sr. Henry Rebaza, recibió al Congresista Roberto Angulo Álvarez en su despacho a fin de conversar acerca de las gestiones que se están realizando ante la problemática de las ambulancias en los

Distritos de la Libertad. Al respecto, tenemos que Pataz cuenta con un presupuesto; sin embargo, en situaciones de emergencia los pobladores están asumiendo el costo del traslado al Hospital de Trujillo.

✓ 2:30 – 4:30 p.m.

Visita al Nuevo Hospital de Alta Complejidad

Se visitaron las instalaciones del nuevo hospital de Alta Complejidad ubicado a la altura de la Carretera Panamericana Norte, en el cruce de la avenida 5 y la avenida 2 del Parque Industrial del Distrito La Esperanza, mismo que culmina su construcción en setiembre del año en presente.



Congresista Roberto Angulo Álvarez viendo los planos y distribución de la infraestructura que tendrá el Hospital de Alta Complejidad ubicado en el Distrito La Esperanza.

Con la presencia del Dr. Jaime Mora Flores, Gerente de la Red Asistencial EsSalud La Libertad, la Sra. Juany Pinedo Añorga, Jefa de la Oficina de Relaciones Institucionales de la Red Asistencial EsSalud La Libertad, ingenieros y arquitectos del proyecto en curso se hizo un recorrido a cada uno de las áreas que están distribuidas en el 5 Bloque A (Consultas



Externas, Farmacia, Archivos de Historias Clínicas) Bloque B (Hemodiálisis, UCI, Pediatría, Oncología, Medicina Nuclear, Oficinas de Administración, Tópicos, Cafeterías, Auditorio) Bloque C (Medicina Física – Rehabilitación, Banco de Sangre, Administración) Bloque D (Nutrición, Servicios Generales, Hospitalización Pediátrica,



Quirófanos) Bloque E (Almacenes, Cisternas, Central de gases medicinales, Mantenimiento y talleres, Planta de Tratamiento de Agua, Grupo Electrógeno, Tanque de Petróleo, Incinerador).

Es uno de los hospitales de EsSalud más ambiciosos para la Región La Libertad que permitirá atender a la población asegurada de Tumbes, Cajamarca, Ancash, Amazonas y Trujillo, aproximadamente a 1 millón 700 mil personas. Contará con una infraestructura y equipamiento de primera, así los asegurados tendrán las comodidades necesarias para su atención.



El Congresista se mostró satisfecho con el trabajo realizado a lo que aceptó poder interceder para que el Hospital sea considerado con el rango de nacional y no de Alta Complejidad.